3 Pieces

82 m?
Réf. 85071794
489 000 €

Bordeaux
Appartement a vendre (33000)
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Bordeaux jardin public/chartrons - appartement de charme t3 — 83
M?2rare - emplacement idéal, a quelgues pas du tramway C et des
commerces recherchés du quartier des chartrons. Niché au 3-eéme et
dernier étage d'un superbe immeuble en pierre datant de la fin du
19-eme sieCL, cet appartement de caractere, a la fois éLégant et
accueillant, offre une superficie de 83 m2 carrez et 117 m2 au sol. Des
|'entré, un escalier Méne a un somptueux espace de VI, orné d'une
cheminé majestueuse et d'une hauteur sous plafond impressionnante.

La cuisine ouverte, entierement équipé et aménageé avec soin, est ...

Bordeaux jardin public/chartrons - charming t3 apartment - 83 M2exceptional -
prime location, a stone's throw from tramway C and the sought-after shops of the
chartrons district. Located on the 3rdeme and top floor of a magnificent stone
building dating from the late 19eme century, let yourself be seduced by this
charming, elegant and warm apartment, offering 83 m2 carrez and 117 m? floor
space. From the entrance, the staircase guides you to a superb living space,

enhanced by a fireplace and high ceilings. The open-plan kitchen, fully equipped : : — : -:' 41 _ -
: gl 1N

and furnished, is ideal for entertaining. On the ... \ i ' __T- V ﬂ

.

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK BORDEAUX
32 place Martyrs de la Resistance - 33000 BORDEAUX
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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